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 MATCH BASKET
Ridonelaye et Hawa Abdou 

Sortie Match AS Basket 28/11/2024
Tout d'abord, le match s'est passé à l'Adidas Arena. Il y avait un terrain de basket autour du stade où nous étions en train
d'attendre. C’est à 19h45 que nous sommes rentrés dans le stade. Il y avait une très belle ambiance. Ce match opposait
l’équipe de Virtus Bologna à celle de Paris Basketball. Le match a commencé à 20h15. Quelques minutes plus tard, Virtus
a marqué le premier panier. À la fin du match, Paris a gagné avec un score de 81 à 78. C’était un match très serré, mais
l’équipe de Paris a réussi à prendre l’avantage.

La Virtus Bologne (Virtus Pallacanestro
Bologna - anciennement Buckler-
Bologne) est l'une des deux équipes
professionnelles de basket-ball de
Bologne, en Italie. Elle évolue en LegA,
l'élite du championnat italien. C'est aussi
l'une des équipes qui a le plus beau
palmarès d'Italie.

Le Paris Basketball est un club
professionnel français de basket-ball. Il a été
créé en 2018 et il est basé à Paris. L'équipe
joue en première division du championnat
de France depuis la saison 2021-2022 et
participera à l'Euroligue lors de la saison
2024-2025.

AS Basket Eugénie Cotton

À l'AS Basket, on rigole, on profite et on passe de bons moments ! L'AS Basket regroupe plus de 60
élèves passionnés par ce sport venu tout droit des États-Unis. 

Pour tous renseignements, veuillez consulter Mme Carrère ou M. Vinatier.

Après une succession de réussites contre toutes les meilleures AS d’Argenteuil, l’AS Basket reste au top !



1) Est-ce que vous avez été professeur depuis le début de votre carrière? Si non vous étiez quoi avant ?

Avant d'être professeure, j'ai exercé d'autres métiers tels que animatrice en centre de loisir, administratrice pour une
compagnie de théâtre, vendeuse en papeterie, journaliste pour une revue jeunesse d'histoire de l'art. J'ai ensuite été
professeure d'espagnol puis aujourd'hui professeure de français. Une carrière est parfois un long cheminement.

2) Aimez-vous le Collège Eugénie Cotton? Avez-vous préférez un autre établissement ?

J'apprécie beaucoup de travailler au collège Eugénie Cotton. Les élèves sont dynamiques et sympathiques, les collègues
accueillants et l'organisation générale du collège me semble bien fonctionner. C'est également un établissement dans
lequel beaucoup de projets motivants voient le jour, je me considère donc chanceuse d'y exercer.
Avant d'être mutée au Collège Eugénie Cotton, j'ai exercé pendant huit ans dans le même établissement, j'y avais
forcément mes habitudes et certains collègues qui étaient devenus mes amis. Ma préférence allait donc à cet ancien
établissement mais je reconnais au collège Cotton des qualités que je ne trouvais pas là-bas et si je suis amenée à rester
je suis sûre que je m'y plairai tout autant que dans l'ancien établissement. L'essentiel pour moi est de pouvoir travailler
dans une ambiance détendue.

3) Quel est votre livre favori? Le recommandez-vous?

Tu me poses une colle, choisir un seul livre c'est vraiment difficile ! Je crois que si je devais sacrifier tous les autres livres
pour n'en garder qu'un seul, je choisirais Les Misérables de Victor Hugo que je recommande mille fois, même si au collège
on donne souvent à lire des adaptations car l'original est un peu long, mais merveilleux.
Ceci dit, c'est très frustrant de ne choisir qu'un seul livre alors je vais tricher et t'en donner deux autres qu'il faut
absolument lire une fois dans sa vie : Cyrano de Bergerac, pièce de théâtre d'Edmond Rostand et les Poésies Complètes
d'Arthur Rimbaud (que je place un tout petit peu devant Les fleurs du Mal et Le Spleen de Paris de Charles Baudelaire
qui sont aussi très haut dans ma liste). Je ne suis pas sure que ce soit tout à fait du goût d'un public de collégiens mais
j'espère de tout cœur que vous les aimerez un jour autant que moi.
Bon, j'ai sacrément triché, je t'en ai donné cinq en réalité ! J'ajouterais même un sixième : La Nuit des Temps, roman
passionnant de René Barjavel que l'on considère comme le pionnier de la science-fiction française. Ce livre m'avait
subjuguée quand j'étais plus jeune, ça me donne d'ailleurs envie de le relire. 
Voilà, c'était un peu risqué de demander à une littéraire de choisir un seul livre... 

Bonne lecture à toutes et tous !

INTERVIEW
Asma Bensaci et Zoubeyda Djedidi

Mme Pacaud, professeur de Français



1) Depuis combien d’années êtes-vous principal ?

Je suis principal au collège Eugénie Cotton depuis quatre ans. Avant cela, j’ai été principal à Bezons, ce qui fait un total de
cinq ans en tant que principal. Avant cela, j’ai occupé le poste de principal adjoint pendant trois ans, tout comme Mme
Eyroi.

2) Aimez-vous votre métier ? Pourquoi ? Qu’est-ce qui vous motive dans ce métier ?

Oui, j’aime beaucoup mon métier. C’est un métier passionnant parce que chaque journée est différente. Les journées ne
se ressemblent jamais, ce qui rend le travail très varié et intéressant. Ce qui me motive le plus, ce sont les élèves. Mon
objectif est de leur offrir les meilleures conditions pour réussir au collège. Ce qui m’importe également, c’est que le
collège fonctionne bien au quotidien, que tout le monde, élèves comme adultes, s’y sente bien. Cela permet à chacun
d’avancer et à vous, les élèves, d’être bien préparés pour le lycée.

3) Quels sont vos rôles en tant que principal ?

Il y a énormément de missions quand on est principal. Les missions fondamentales sont d’assurer la sécurité au sein de
l’établissement, s’assurer que le collège va pas tomber sur vos têtes , s’assurer que tout le monde est bien, que tout le
monde soit dans les meilleures conditions pour réussir. Après il y a énormément de choses. Le principal c’est d’assurer la
sécurité des personnes qui sont là et de s’assurer que tout fonctionne.

4) Quels sont vos points forts ? Quelles sont vos faiblesses ?

Mon principal point fort, c’est ma détermination. Je sais pourquoi je suis là, je suis content d’exercer ce métier et j’ai
demandé à être la. Concernant mes faiblesses, c’est plus difficile à identifier, mais comme tout le monde, j’en ai. Peut-être
que je passe parfois trop de temps sur certaines tâches.

5) Quels sont vos objectifs pour ce collège ?

Mon objectif principal est que tous les élèves aient les mêmes chances de réussir, que ce soit au collège Eugénie Cotton
ou ailleurs. On essaye de tout mettre en place pour que les élèves aient les mêmes chances que les autres de réussir leur
scolarité.

6) Quelles sont vos conditions de travail ? (horaires, rythmes)

Mes journées commencent tôt : j’arrive au collège entre 7h15 et 7h20, et je ne rentre généralement pas chez moi avant
19h30 ou 20h. Cela peut être encore plus tard lorsqu’il y a des réunions ou des conseils de classe. En moyenne, une
journée de principal dure environ 12 heures. C’est un rythme intense car on est constamment sollicité, entre les réunions,
les imprévus, et les responsabilités. Cela peut être fatigant, mais c’est aussi ce qui rend le métier intéressant.

INTERVIEW MÉTIER
Farès Laarag et Charna Tharmarajan

M Rivière, principal du collège Eugénie Cotton



Suite

7) Pourquoi avez-vous choisi d’être principal ?

Alors j’ai choisi d’être principal parce que avant j’étais enseignant. J’ai toujours travaillé dans l’Éducation Nationale, ca me
permettait d’aider les élèves autrement qu’en étant enseignant. En étant enseignant, j’enseignai ma matière j’étais très
bien il n’y avait pas de soucis. En tant que principal on arrive à agir autrement pour aider les élèves et c’est tout l’intérêt
du métier. 

8) Comment êtes-vous devenu principal ? (études, stages)

J’ai été enseignant pendant seize ans. Ensuite, j’ai passé le concours de personnel de direction en 2017. Il n’est pas
nécessaire de faire des études supplémentaires pour devenir principal, mais il faut réussir ce concours. Après l’avoir
obtenu, j’ai été principal adjoint pendant trois ans, puis principal.

9) Quels étaient vos rêves quand vous étiez enfant ?

J’en avais plein des rêves quand j’étais enfant, comme tout les enfants. Après si tu parles du métier que je rêvais de faire,
moi j’ai eu de la chance parce que dès l’âge de 8-9 ans je savais que je voulais être enseignant. Au départ je voulais être
professeur d’histoire-géographie parce qu’on ne faisait pas d’espagnol en primaire. Et puis progressivement au collège,
j’ai commencé à étudier l’espagnol qui est une langue qui m’a beaucoup plu et  je me suis retrouvé à faire des études
d’espagnol au lieu de faire des études d’histoire géographie et par conséquent je suis devenu professeur d’espagnol.
Mais, j’ai toujours gardé un peu dans mon cœur l’histoire-géographie parce que en ayant étudié l’espagnol je me suis
d’avantage focalisé sur la partie civilisation, histoire des peuples latinos américains et c’est ce qui m’a beaucoup plu.
C’était mon rêve d’être enseignant et je suis content parce que je l’ai réalisé. Tout le monde ne peut pas réaliser son rêve
et moi j’ai eu cette chance de pouvoir le réaliser et j’en suis très heureux.

INTERVIEW MÉTIER
Farès Laarag et Charna Tharmarajan

M Rivière, principal du collège Eugénie Cotton



LE CROSS  
Ridonelaye Abdou 

CROSS UNSS départemental  95
Le cross est une course annuelle organisée par L’ UNSS du Val-d’Oise qui se déroule à l’Île de Loisirs de Cergy-Pontoise.
Le cross consiste à courir en milieu naturel, comme sur l’herbe, la terre ou en forêt en toute saison.  Cette épreuve
emblématique du collège permet d'apprendre aux élèves le goût de l'effort, de la persévérance et du dépassement de soi.

Cette année, le cross a eu lieu le mercredi 20 novembre 2024, et l’événement a été un vrai succès ! Il y avait 3 000 élèves
inscrits et 95 établissements représentés. Le collège y a participé avec beaucoup d’enthousiasme. C’est une compétition
où chacun court  des distances plus ou moins longues selon sa catégorie d’âge.

Il s’agit d’un évènement sportif important pour l’UNSS
et cette année la participation a été encore plus
importante  que les autres années. Tout le monde a
donné le meilleur de lui même

Crédits photos: site Académie de Versailles

Crédits photos:  site Académie de Versailles



CONSEIL LECTURE
Hawa Abdou 

Quatre soeurs enquêtent
Autrice du livre : Sophie Rigal-Goulard Résumé du livre 

Que se passe-t-il dans l’immeuble des Quatre sœurs et leur
quartier parisien ? Vols et actes malveillants se succèdent. Un
individu au look bizarre semble prêt à passer à l’action dans la
rue. Décidées à ne pas céder à la menace, Lou, Laure, Lisa et Luna
traquent les indices. Avec leur ami Artus amateur de romans
policiers, elles font le guet, écoutent le voisinage, notent les allées
et venues et émettent de multiples hypothèses. Leur périmètre de
surveillance va des greniers au sous-sol de leur immeuble ! Mais
une nuit, tout s’accélère…

Elève anonyme du Collège
J'ai adoré ce livre, il est
devenu mon préféré du CDI !
Je vais le commander pour
Noël. On y trouve du
suspense, de la peur, des
moments drôles, de la vie de
famille et beaucoup
d'humour.

Ce livre est disponible au CDI. Ainsi que les titres suivants : Quatre sœurs en scène, Quatre sœurs à New York et Quatre
sœurs en direct du collège

Ce livre fait partie de la série Quatre soeurs qui comporte 22 livres. 
Chaque tome explore les aventures et les défis quotidiens de Laure, Lisa, Lou et Luna, quatre sœurs aux personnalités
distinctes mais inséparables.

Elève anonyme du Collège 
J'ai vraiment beaucoup
aimé ce livre avec son
intrigue, l'enquête, et tout
le reste, je vous le
conseille. On se met
facilement à la place des
personnages !

https://www.babelio.com/auteur/Sophie-Rigal-Goulard/192255


Voilà un tableau de Claude Monet qui s’intitule “La
neige à Argenteuil” publié en 1875.

ACTUS
Asma Bensaci et Inès Frost 

La neige à Argenteuil 22 /11/2024

Quand a-t-il neigé? Quelles étaient les conséquences?

Il a neigé le jeudi 21 novembre 2024.
«Le Val d'Oise était placé en vigilance ORANGE «vent, neige-verglas » à compter du jeudi 21 novembre et jusqu'au
vendredi 22 novembre 2024. En conséquence, les parcs et jardins de la Ville d'Argenteuil étaient fermés le vendredi 22
novembre 2024.»

Asma et Inès 

Même s'il a fait froid, nous sommes
trop contents qu'il ait neigé !!!!

Réchauffez-vous bien !!!



DOSSIER 6ÈME
Zoubeyda Djedidi et Habiba El Khartami

Conseils pour les futurs 6ème

1 Ne  bouscules pas les personnes dans les couloirs.

5 Apprends à reconnaître tes camarades de classe.

4 Penses à préparer ton cartable chaque soir pour ne rien oublier.

3 Sois poli avec tout le monde.

2 Respectes les règles, même quand les surveillants ne sont pas là.



Préférez-vous le collège ou la primaire ?

La plupart des élèves préfèrent le collège car il y a plus de matière et plus
d’autonomie. Mais, certains préfèrent la primaire pour son côté plus calme et
pour la relation qu’ils pouvaient avoir avec leur maître ou maîtresse.

Aimez-vous le collège ?

En général, les élèves aiment le collège, car il y a  plein d’activités possibles
(AS, club, sorties) et la possibilité de se sentir plus grand. Mais certains
trouvent qu’il a beaucoup de devoirs et d’heures de cours et que les récrés
sont trop courtes.

Vous êtes-vous habitués rapidement aux nouveaux changements ou pas ?

Certains se sont adaptés vite car ils apprécient la nouveauté. D’autres ont eu
plus de mal avec les nouveaux professeurs et le fait de changer chaque heure
d’enseignant,  avec l’emploi du temps et les règles différentes.

Que pensiez-vous du collège avant d’y entrer ?

Avant d’y entrer, beaucoup pensaient que le collège serait strict, un peu
comme un internat. En arrivant au collège, ils ont découvert un endroit moins
"dur" qu'ils ne l'avaient imaginé, même si les professeurs sont plus exigeants.  

DOSSIER 6ÈME
Zoubeyda Djedidi et Habiba El Khartami

Arrivée en 6 ème



CULTURE GÉNERALE
Chirine Nadri 

Le savais tu ?

N°1 Nemo veut dire personne en latin .

N°2 La première femme à réaliser un tour du monde
en bateau s'est déguisée en homme pour accomplir
cet exploit. À l'époque, les femmes n'étaient souvent
pas autorisées à participer à de telles expéditions
maritimes, considérées comme réservées aux
hommes. Il s’agit de Jeanne Barret en 1766.

Reproduction de Jeanne Baret (1740 – 1807) 

Némo, le célèbre poisson-clown, héros du film d'animation de Disney-Pixar Le Monde de Némo (2003)

N°3 Le plus petit ordinateur du monde est plus petit qu’un grain de riz.

Université du Michigan



JEUX 
Asma Bensaci

Spécial Noël

Jeux Noël

CharadesRecette

ColoriageDevinette

Je suis constitué de 4 chiffres.
Le premier et le quatrième sont les

mêmes et sont impaires.
Mon dernier (le quatrième) est nul.

Mon deuxième est le double du
premier ou du troisième.

Je suis un numéro utile avant Noel.

Mots cachés

  Z    G   I   N   A   B   F  S
   C   H   E   M   I   N   E   E
    K   A   Q   J   I   H   S   D
   R   P   D   P   C   S   T   F
   E   X   A   E   T   D   I   U
   P   S   U   M  A   V   N   J

       A   O   I    L   Y   V   O   X   
    S   A   P   I   Q   W   N    E

Trouves les mots suivants dans la grille

-cadeau
-guirlande
-cheminée
-repas
-sapin
-festin

Attention il y a un intrus !
-



Bonnes Vacances
Merci pour

votre lecture!
Les élèves du Club Journal et Mme Rouxel
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